
8 Pièces

440 m²

Réf. CA6-2178

11 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Au cœur du très résidentiel secteur de la Californie, cette élégante villa

contemporaine a été conçue avec une attention particulière aux détails,

allant  de  la  qualité  des  matériaux  à  l'agencement  des  espaces

intérieurs.Elle offre une superficie généreuse d'environ 440 m².Répartie

sur deux niveaux, elle bénéficie d'une splendide vue mer et comprend 5

grandes suites garantissant un confort optimal, ainsi qu'un vaste salon /

salle à manger, s'ouvrant sur un jardin exceptionnel.La cuisine familiale

est  complétée  par  une  cuisine  professionnelle,  parfaite  pour  les

passionnés de gastronomie.Edifiée ...

In  the  heart  of  the  highly  residential  La  Californie  area,  this  elegant  contemporary

villa  has  been designed with  meticulous  attention  to  detail,  from the quality  of  the

materials used to the layout of the interior spaces.It offers a generous surface area

of ??approximately 440 m².Spread over two levels,  it  boasts a splendid sea view

and  includes  5  large  suites  guaranteeing  optimal  comfort,  as  well  as  a  vast

living/dining  room  opening  onto  an  exceptional  garden.The  family  kitchen  is

complemented by  a  professional  kitchen,  perfect  for  gourmet  enthusiasts.Set  in  a

wonderfully landscaped 3,000 ...
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